



# 2学年だより

上越市立城西中学校

R7.12.5 No.28

修学旅行に行ってきました！クラスのようすを報告します

1組 海ほたる チームラボプラネット





2組 東京スカイツリー 淡草 チームラボプラネット



2日目のクラス別活動を中心に、新幹線での様子、ホテルでの食事の様子、お笑いライブの様子などを盛り込みました。1日目の班別研修の写真は、各自のタブレットに保存されているので、お家の方と一緒に見てください。



3組 雷おこし作り体験 東京スカイツリー 浅草





4組 JAXA 宇宙センター





5組 東京スカイツリー 浅草 チームラボプラネット

## 修学旅行を終えて

感染症によって参加できない生徒がたくさんおり、とても淋しく、みんなで一緒に行きたかった…、という思いを強く感じた修学旅行になりました。参加できなかった人は、残念だったり、悔しかったりするとは思いますが、自分の健康が第一です。皆さんにはこれからまだまだ続く中学校生活の中で、楽しみや仲間と過ごす喜び等を感じてほしいと思います。早速、体育委員会主催の球技大会や学年活動の「学年全体で盛り上がりレク」で活躍する姿が見られました。

修学旅行に参加した生徒は、大きな行事を終えて、学び、成長したことが多くあったと思います。時間を守る、仲間と協力する、自主的に動くなどは、日頃言葉ではよく言われることです。ただ、実際に東京のど真ん中に出て活動すると、有無を言わさずやらなければならない状況になり、やり遂げるために、みんなで知恵を出し合って考えたり行動したり、そうやって、この修学旅行のねらいにしっかり迫っていく姿が頼もしかったです。褒められることもたくさんありました。話の聞き方がいいね、部屋の片づけが完璧、挨拶がよくできていたね、困ったときの対処の仕方が適切だったよ、時間を守ろうと行動していたね、不要物を持ってきた人が一人もいなかった、すごい！などなど。これらを、今後の学校生活でも発揮してほしいです。

課題としては、自分から“やります！”という生徒がもっと増えると、2年生はもっとよくなる、盛り上がるという話がありました。課題の解決に向かって、皆さん、仲間を信じて、自分に自信をもってこれからの中学校生活を充実させていきましょう。

保護者の皆様、様々な準備や送迎等、また、体調を崩されたお子様の心身の支え等、ありがとうございました。これからもお子様が生き生きと学習や活動に取り組めるよう、2学年職員、尽力して参ります。

12/8~  
主担任

## 来週の予定

※職員の出張や体調不良等で、変更になる場合もあります。